



Frau
 Präsidentin des Nationalrates

Zur Zahl 3873/J-NR/2015

Der Abgeordnete zum Nationalrat Mag. Harald Stefan und weitere Abgeordnete haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „Ermittlungen gegen linksextreme und linksmilitante Gewalttäter bei den Demonstrationen gegen den Akademiker-Ball 2015 in der Hofburg“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage auf Grund der mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu 1:

Derzeit werden Ermittlungen gegen elf bekannte Personen und weitere unbekannte Täter geführt.

Die Divergenz zwischen den in der Anfrage erwähnten 150 Anzeigen und der weitaus geringeren Anzahl von Verfahren bei der Staatsanwaltschaft Wien ist unter anderem darauf zurückzuführen, dass die genannten 150 Anzeigen wohl auch verwaltungsrechtliche Anzeigen mitumfassen.

Zu 2 bis 4:

Gegen bekannte, aus der Bundesrepublik Deutschland angereiste Personen wird kein Ermittlungsverfahren geführt.

Zu 5 bis 9:

Den Anzeigen gegen bekannte Täter ist nicht zu entnehmen, ob die Beschuldigten Mitglieder oder Funktionäre einer der angeführten Organisationen sind. Lediglich die von den Organisatoren des Akademiker-Balls erstattete Anzeige richtet sich gegen die (bis dato noch unbekannten) Verantwortlichen der „Initiative gegen Rechts“.

Zu 10:

Die Ermittlungen werden hauptsächlich wegen folgender Straftaten geführt:

Sachbeschädigung, Körperverletzung, (versuchter) Widerstand gegen die Staatsgewalt, Nötigung, gefährliche Drohung, Landzwang und kriminelle Vereinigung.

Wien, 23. April 2015

Dr. Wolfgang Brandstetter

 REPUBLIC ÖSTERREICH JUSTIZ SIGNATUR	Datum/Zeit	3666/AB XXV GP Anfragebeantwortung 2015-04-24T08:18:50+02:00
	Hinweis	Dieses Dokument wurde elektronisch signiert. Auch ein Ausdruck dieses Dokuments hat die Beweiskraft einer öffentlichen Urkunde.
	Prüfinformation	Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter: http://kundmachungen.justiz.gv.at/justizsignatur